

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pengaruh Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020 - 2023, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Struktur Modal (DER) berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai DER maka PBV akan mengalami penurunan. Tinggi nya utang yang berlebihan pada perusahaan, dapat menimbulkan risiko atas arus pendapatan perusahaan. Dimana semakin besar utang, maka semakin besar pula kemungkinan perusahaan tidak bisa membayar kewajiban bunga dan utang pokoknya. Tentunya hal ini dapat menimbulkan risiko kebangkrutan pada perusahaan farmasi.
- 2) Ukuran Perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan farmasi. Tidak pengaruh yang ditunjukkan oleh Ukuran Perusahaan mengindikasi bahwa semakin besar Ukuran suatu perusahaan maka tidak akan menaikkan nilai perusahaan. Ukuran perusahaan terkadang tidak menjadi perhatian bagi investor dalam melakukan investasi, para investor lebih melihat informasiinformasi baik lainnya. Selain itu perusahaan yang memiliki

asset yang besar cenderung menetapkan laba ditahan lebih besar dan dijadikan kembali menjadi modal daripada pembagian deviden.

- 3) Pertumbuhan Penjualan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan farmasi. Tidak pengaruh yang ditunjukkan oleh Pertumbuhan Penjualan mengindikasikan bahwa semakin besar Pertumbuhan Penjualan suatu perusahaan maka tidak akan menaikkan nilai perusahaan. Ini berarti bahwa peningkatan dalam pertumbuhan penjualan tidak selalu diterjemahkan secara konsisten ke dalam peningkatan nilai perusahaan. Fluktuasi dalam pertumbuhan penjualan tidak selalu memberikan dampak yang nyata terhadap nilai perusahaan. Terdapat faktor-faktor lain yang lebih berpengaruh terhadap nilai perusahaan dibandingkan dengan pertumbuhan penjualan. Misalnya, profitabilitas, efisiensi operasional, manajemen risiko, dan inovasi produk mungkin memiliki pengaruh yang lebih besar.

5.2 Saran

Saran yang dapat penulis sampaikan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan adalah :

- 1) Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan diharapkan memperhatikan sumber dana yang digunakan untuk memperkuat struktur modal, dikarenakan struktur modal yang dilihat dari nilai DER yang terdiri dari sumber dana utang dan sumber dana ekuitas akan mempengaruhi nilai perusahaan. Selain itu, perusahaan diharapkan untuk memastikan bahwa setiap bagian

dari organisasi berjalan secara optimal sehingga dapat meningkatkan profitabilitas dan nilai perusahaan. Diharapkan perusahaan menginvestasikan lebih banyak dalam inovasi produk dan layanan dapat membantu perusahaan tetap kompetitif dan menarik lebih banyak pelanggan. Produk atau layanan baru yang inovatif dapat menghasilkan pertumbuhan penjualan yang lebih kuat dan berkelanjutan.

2) Bagi Investor

Bagi investor, dalam melakukan investasi diharapkan memperhatikan Struktur Modal yang bisa dilihat dari DER, Ukuran Perusahaan yang bisa dilihat dari total aset dan Pertumbuhan Penjualan dikarenakan hal ini berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan. Dalam hal ini nilai perusahaan sering dikaitkan dengan minat investor dalam membeli saham.

3) Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian dengan judul Pengaruh Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, Dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020 – 2023. Variabel independen hanya terdiri dari Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, dan Pertumbuhan Penjualan saja yang diteliti. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat meneliti variabel yang tidak berpengaruh dalam penelitian ini dengan menggunakan periode yang berbeda dan menambah variabel independen lain dalam penelitian selanjutnya.